

Reformas modernizan a México: EPN

Francisco Reséndiz y Minerva Contreras
Enviado y corresponsal
politica@eluniversal.com.mx

QUERÉTARO, Qro.— El presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que, con las reformas concretadas durante el último año, México “ha actualizado su orden constitucional y renovado su proyecto de nación”.

Al encabezar en el Teatro de la República la ceremonia por el 97 Aniversario de la Constitución, el Presidente dijo que en la Carta Magna los mexicanos tienen hoy nuevos derechos, nuevas instituciones y nuevos instrumentos de política pública para transformar a México y que ello comienza a reconocerse en el mundo.

Destacó que la calificadora Moody's elevó, por primera vez en la historia del país, la calificación soberana de México “a la categoría de las A”, a partir —afirmó— de las reformas estructurales aprobadas.

“Se amplía y crece la confianza en México ante el mundo”, señaló.

Ante los presidentes de los poderes Legislativo y Judicial, la mayoría de los gobernadores, magistrados, ministros y acompañado por su gabinete, sostuvo que la Carta Magna sigue plenamente vigente pues no es un ordenamiento estático sino un pacto social que sintetiza las aspiraciones de los mexicanos.

“La Constitución es un documento vivo que rige la relaciones entre los poderes, órdenes de gobierno y ciudadanos, la ley suprema es nuestra guía, es el programa fundamental que orienta todas las acciones del gobierno”, dijo el Presidente.

En su intervención, el presidente



ANIVERSARIO. El presidente Enrique Peña conversa con Ricardo Anaya, presidente de la Cámara de Diputados, y Raúl Cervantes, presidente de la Mesa Directiva del Senado, en el Teatro de la República

de la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya (PAN), advirtió que tras las reformas “falta mucho por hacer”. Primero, dijo, la expedición de la legislación secundaria y segundo, la correcta implementación de nuestro nuevo marco legal.

“Sabemos, también, que no basta con modificar la Constitución para cambiar la realidad, pero no hay du-

da de que es ese el primer e indispensable paso para trazar la ruta del desarrollo del país”.

Recibe a viceprimer ministro

Por la noche, el Presidente recibió en Los Pinos al viceprimer ministro de Gran Bretaña, Nicholas Clegg, con quien constató el impulso para, entre otros puntos, duplicar el inter-

cambio comercial entre México y el Reino Unido. El encuentro —informó la casa presidencial— se realizó en el marco de la visita de trabajo de Clegg a México “con la finalidad de avanzar en las metas y objetivos que se han trazado ambas naciones”.

Confirmaron el impulso de la relación bilateral con diversas iniciativas de cooperación.